

ATG

Association Tenkeega

Ferme Pilote de Goema (FPG)

Eau, Terre, Verdure.

Les nouvelles de Goema Mars/Avril 2010

Par Akodjori ANIOUÉ, Directeur de la Ferme Pilote de Goèma.



L'aménagement du périmètre Neerwaya se poursuit. Nous avons fini la pose des piquets tout le long de la clôture. Ces piquets que nous avons reçus le 19 Février dernier sont un nouveau modèle que nous sommes en train de tester en vue d'un usage dans les futurs périmètres.



Nous avons entamé l'aménagement interne par le creusage des tranchées et des mares de 6 lots en amont (lots 4, 5, 6, 10, 11 et 12). Les tranchées sont achevées mais les mares ne le sont pas. Elles ont tout de même reçu leurs premières gouttes d'eau (en témoigne cette mare ci-dessous avec son



mètre de profondeur) après la pluie du mardi 11 Mai qui est la 2nd pluie à Goèma après celle du Vendredi 7 Mai. Nous avons eu deux autres pluies les 21 et 27 Mai, mais la campagne agricole n'a pas encore démarré à Goèma.



A côté de ces travaux exécutés par des contractuels, les volontaires sont occupés par la pose du grillage.





Après 3 mois de travaux, les cases de passages sont achevées. Le nuage de poussière des 22 et 23 Avril n'a pas entamé notre détermination puisqu'il n'a pas pu empêché la pose des IPN et de la toiture ces jours là. Plus donc de souci d'hébergement pour nos visiteurs.



Les propriétaires du périmètre ont reçu une formation sur la plantation des haies vives internes. Ils ont non seulement eu des notions sur les bienfaits de la haie vive, mais ils ont aussi pratiqué son semis direct.



La FP Goema a acquis un véhicule utilitaire qui facilitera ses déplacements pour des achats et les livraisons sur certains chantiers.

